

CULTURA | Patrimonio

Priego ya cuenta con un espacio expositivo permanente de la fundación El Legado Andalúsí

Se ubica en el hall del palacio Consistorial

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 24 de julio de 2020 - 18:55



El Consistorio prieguense cuenta desde este jueves con un espacio expositivo permanente de la fundación El Legado Andalúsí, lo que supone un premio, “a la apuesta que Priego ha hecho por este proyecto, al que pertenece por mérito propios”.

Así lo indicaba Concha Santa Ana, directora de la fundación, en el sencillo acto de inauguración de esta zona expositiva, ubicada en el hall del palacio Consistorial, en el que estuvo acompañada por la delegada territorial de la consejería de Cultura, Cristina

Casanueva, la alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, y los ediles de Cultura y Turismo, Jezabel Ramírez y Juan Ramón Valdivia respectivamente.

Como indicaba Ceballos, esta iniciativa supone un aliciente más para trabajar desde el punto de vista turístico y cultural, señalando que nuestra localidad, pese a la paralización en los últimos años del Legado Andalúsí, “hemos mantenido la señalítica de esta ruta y ofrecido información en la Oficina de turismo sobre este proyecto, ya que Priego tiene muchas vinculaciones con la cultura musulmana”.

Por su parte, Concha Santa Ana hizo alusión durante su intervención a la apuesta que se está haciendo desde la consejería de Cultura y Patrimonio Histórico, “de llevar la cultura a todos los municipios y a todos los ciudadanos de Andalucía”, afirmando que en momentos complicados como los de ahora, “es cuando este proyecto se hace más necesario que nunca, ya que lo que necesitamos es un turismo cultural de calidad, y Priego reúne todos los requisitos necesarios para ser un municipio de turismo cultural de calidad”.

Además, Santa Ana indica que hacerlo bajo el paraguas del Legado Andalúsí y del Consejo de Europa, “es una marca para atraer cada vez más a un turista de mayor poder adquisitivo, que se acerque a todos los atractivos de Priego, pero también a un valor añadido como es la cultura”.

Igualmente, la directora de la fundación incidía en la apuesta que Priego siempre ha realizado por el Legado Andalúsí, “pese a que otros gobiernos, anterior al gobierno del cambio, dejaron de apostar por este proyecto

con el que se pretende dar valor a esos 8 siglos de historia compartida entre cristianos y musulmanes, y que fueron un período de mucho esplendor”.

En cuanto a las piezas que se expondrán, la encargada de inaugurar este proyecto es un laúd, al que seguirán una tinaja estampillada, un astrolabio y un cuadrante solar, un celemín y un grabado mapa del Reino de Granada.

Finalmente, Cristina Casanueva añadía que esta iniciativa, “es una prueba más de la apuesta del gobierno de Juanma Moreno por Priego, por la cultura y por el turismo”, señalando que con este nuevo espacio expositivo, “también cumplimos uno de los objetivos que nos marcaba la consejera, Patricia del Pozo, que no era otro que poner a disposición de todos los andaluces el patrimonio que alberga la Junta, en este caso el Legado Andalúsí, con piezas que muy pocos andaluces, en este caso cordobeses, conocemos”.

La delegada territorial de Cultura y Patrimonio destacaba la apuesta que el ayuntamiento de Priego hace por el Legado Andalúsí, “contando con este espacio expositivo en el que irán rotando las piezas, algunas con mucha relación con Priego”, concluyendo que es importante, “seguir fusionando la cultura, el patrimonio y el turismo”.

Una vez inaugurado el nuevo espacio expositivo, autoridades y técnicos realizaron una visita al Castillo de Priego.